〔布津大好き! ふるさとを愛し 楽しく学び 感性豊かに たくましく生きる子どもの育成〕

## 布津笑楽校だより

第3号

令和5年6月12日 南島原市立布津小学校 文責:校長 横田 秀富

5月末に梅雨入り宣言が発表されました。梅雨の季節となりました。今年は、雨がどれほど降るのかなあ?と心配しつつも、雨が全く降らないと農作物の生育にも影響が出るので、災害にならない程度の天候であればいいなあと願うばかりです。余談ですが、「五風十雨」という言葉があり、雲仙市吾妻町のグリーンロード沿いの石碑に刻まれています。5日目ごとに風が吹き、10日目ごとに雨が降ること。農作に都合のよい気候のことを表すそうです。日本には、「雨」を表現する言葉がたくさんあります。「五月雨」「霧雨」「豪雨」「春雨」「俄雨」「時雨」「梅雨」「氷雨」「糠雨」「大雨」など調べて集めてみるのも面白そうです。



## ☆布津笑楽校日記☆

## 5/18~19 宿泊野外学習(5年生)

5年生が県立千々石少年自然の家での宿泊野外学習に出かけました。全員揃って、大きな事故やけがもなく、2日間の日程を過ごすことができたことはすばらしい奇跡です。残念ながら雨天の影響により、やむなく実施内容や日程の変更を余儀なくされました。しかし、天候をはじめとしたハプニングが起こったときに気持ちを切り替え、たくましく対応できるようになることも大切な学びの一つではないかと考えます。そのような視点では、有意義な宿泊学習になったことはまちがいないと確信しています。5年生の保護者の皆様には、事前の準備などへのご協力に感謝いたします。

家庭・地域に配布したお便りには、記載しています。ご了承ください。

## 5/28 PTA 学年対抗ミニバレーボール大会

5月28日、3年ぶりのPTA 学年対抗ミニバレーボール大会は、多数の保護者の皆様のご参加のもと、和気藹々とした雰囲気の中、「笑顔いっぱい 楽しさいっぱいの熱戦」が繰り広げられました。優勝は2年生でした。予選・決勝と白熱したゲームばかりでした。ミニバレーボールを通して、各学年の保護者の皆様のつながり・絆が強くなったのではないでしょうか。中心となって運営してくださった保健体育部の皆様、ありがとうございました。